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E I N L A D U N G  

 
a n  a l l e  M i t g l i e d e r  

d e s  G r o ß e n a s p e r  S p o r t v e r e i n s  e .  V .  
z u r  

J a h r e s h a u p t v e r s a m m l u n g  2 0 1 2  
 
 
Die Jahreshauptversammlung findet statt am 
 

F r e i t a g ,  d .  0 9 .  M ä r z  2 0 1 2  
u m  2 0 . 0 0  U h r  i n  T i m m ’ s  G a s t h o f  

 
 Tagesordnung: 
 01. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 02. Gedenken an verstorbene Mitglieder  
 03. Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder 
 04. Genehmigung des Protokolls der JHV 2011 
 05. Bericht des Vorsitzenden 
 06. Berichte der Spartenleiter 
 07. Bericht der Kassenwartin 
 08. Bericht der Kassenprüfer 
 09. Entlastung des Vorstandes 
 10. Verleihung der Sportabzeichen 
 11. Satzungsmäßige Wahlen: 
   1. Vorsitzende/-r (für 3 Jahre) 
   1. Schriftführer/-in (für 3 Jahre) 
   2. Schriftführer/-in (für 2 Jahre) 

1 Ersatzkassenprüfer/-in (für 3 Jahre)  

  

 12. Anträge 
 13. Verschiedenes 
 
Großenaspe, 10. Februar 2012 
 
 
gez. Hans-Jürgen Holtorf                     gez. Karsten Ventz 
1. Vorsitzender  2. Vorsitzender 
 
 
 
 



Protokoll: Mitgliederversammlung des Großenasper 
Sportvereins e.V. am 18. März  2011 in Timm´s 
Gasthof 

 

Zu 1.: Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Der 1. Vorsitzende Hans-Jürgen Holtorf eröffnet um 20.10 Uhr die 

Versammlung und begrüßt alle Anwesenden, besonders den Bürgermeister 

Torsten Klinger. 

  

Er stellt fest, dass die Einlandung satzungsgemäß durch Aushang bekannt 

gegeben wurde und somit die Beschlussfähigkeit vorliegt. Es gibt keine 

Einwendungen gegen die Tagesordnung. 

 

Der Bürgermeister richtet die Grüße der Gemeinde aus, bedankt sich für 

die gute Zusammenarbeit und die fertiggestellten Projekte im letzten Jahr. 

Zudem bedankt er sich bei allen Helfern und jedem Einzelnen, der sich 

eingebracht hat. 
 

Zu 2.: Gedenken an verstorbene Mitglieder 

 
Karl-Heinz Trojahn (Stellvertretender Vorsitzender des Großenasper Sport-

vereins e.V von 1989 bis 2010) 

 

Zu 3.: Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder 

 
Es sind 73 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.  

 
Zu 4.: Genehmigung des Protokolls der JHV 2010 

 
Auf das Verlesen des den Anwesenden in schriftlicher Form vorliegenden 

Protokolls der JHV 2010 wird verzichtet. Das Protokoll wird von der 

Versammlung einstimmig genehmigt. 

 

Zu 5.: Ehrungen 

 
Für 20 Jahre ununterbrochene Vereinsmitgliedschaft werden geehrt:  

 

Gabriele Alt 

Johann Alt 

Moritz Alt 

Theresa Balanski 

Wolfgang Balanski 

Andre Bellmann 

Willi Bothin 

Rebecca Braun 

Elke Döring 

Wilfried Harder 

Uwe Jörck 

Tobias Lipkowski 

Jan Oliver Mohr 

Angela Möller 

Anne-Catrin Pingel 



Erika Rasmussen 

Daniel Runge 

Jan Schümann 

Wiebke Stölting 

Lars Hendrik Ulrich 

Carina Voßbeck 

Carsten Winselmann 

 

 
Für 40 Jahre ununterbrochene Vereinsmitgliedschaft werden geehrt: 

 

Heidi Friederichs 

Johannes Kahl 

Wilma Kröger 

Carsten Kröger 

Dirk Kröger 

Kirsten Leidecker 

Gertrud Sievers 

Günther Timm 

Thomas Timm 

Torsten Timm-Dittelbach 

Hans-Walter Walluks 

 
Zu 6.: Bericht des Vorsitzenden 

 
Der 1. Vorsitzende berichtet ausführlich über die Aktivitäten im abge-

laufenen Jahr. 

 
Zu 7.: Bericht der Spartenleiter 

 
Die Berichte der einzelnen Abteilungen können dem „Programmheft“ 

entnommen werden. 

Um das Programm zu straffen, wird auf mündliche Kurzberichte verzichtet. 

Leider haben auch dieses Jahr nicht alle Sparten einen Bericht abgegeben. 
 
Zu 8.: Bericht der Kassenwartin 

 
Die 1. Kassenwartin Traute Wrage trägt den Rechenschaftsbericht für das 

Jahr 2010 vor, der auch in Fotokopie verteilt wird. Fragen der Anwesenden 

werden ausführlich und lückenlos beantwortet. Traute Wrage beantragt die 

Zustimmung einer Rücklage in Höhe von 10.000 Euro. Dieser wird 

einstimmig genehmigt. 

 
Zu 9.: Bericht der Kassenprüfer 

 
Die Kassenprüfer Gunda Stürwohld und Sönke Kröger haben die Kasse bei 

Traute Wrage am 09.03.2011 geprüft. Beanstandungen haben sich nicht 

ergeben. Sönke Kröger berichtet über die gute Führung der Kasse von 

Traute. 

 
 

 

 

 



Zu 10.: Entlastung des Vorstandes 

 
Auf Antrag des Kassenprüfers Sönke Kröger wird dem Vorstand einstimmig 

Entlastung erteilt. 

 
Zu 11.: Verleihung des Sportabzeichens 

 

Sven Neitzke und Klaus Schröder nehmen die Verleihung des Sport-

abzeichens der anwesenden Teilnehmer vor und verleihen insgesamt 10 

Sportabzeichen. 

 

Zu 12.: Beschluss über Neufassung der Vereinssatzung 

 

Die Satzung wurde mit professioneller Hilfe an die tatsächlichen Gegeben-

heiten, die aktuellen gesetzlichen Bedingungen und die steuerlichen 

Anforderungen angepasst. 

 

Bisher nicht geregelte Ereignisse, wie z. B. das Ableben eines Kassen-

prüfers, wurden berücksichtigt. 

 

Die Satzung wurde übersichtlicher gegliedert. 

Schaffung eines Ehrenrates als „Schiedsrichter“ im Verein. 

 

Die Neufassung wird von der Mitgliederversammlung einstimmig geneh-

migt. 

 

Zu 13.: Satzungsmäßige Wahlen 

 

Aus der neuen Satzung ergeben sich heute zum Teil verkürzte Wahl-

perioden. Basis sind die in der neuen Satzung geregelten Wahltermine. 

Ziele: Es sollen niemals 2 Personen aus dem geschäftsführenden Vorstand 

in einem Jahr zur Wahl stehen. 

Es soll nicht vorkommen, dass in einem Funktionsbereich zeitgleich beide 

Positionen zu vergeben sind (z.B. 1. und 2. Kassenwartin gleichzeitig) 

 

1.Schriftführerin für 1 Jahr  Birgit Mette wird einstimmig

   gewählt 

 

2.Kassenwartin  für 2 Jahre  Manuela Modlich (schriftl. 

Einverständniserklärung liegt 

vor) wird einstimmig gewählt 

3 Ehrenratsmitglieder für 3 Jahre  Hans Asbahr, Ingrid Mette 

u. Karl-Heinz Hein werden 

einstimmig gewählt 

 

1 Kassenprüfer  für 3 Jahre  Maren Meeske wird 

Einstimmig gewählt 

 

1 Kassenprüfer  für 2 Jahre  Burkhard Maack wird  

einstimmig gewählt 

 

1 Ersatzkassenprüfer für 1 Jahr  Karin Ulrich wird einstimmig 

gewählt 

 



 

Zu 14.: Anträge 

 

Antrag des Vorstandes auf Errichtung einer Flutlichtanlage  (auf dem 

A-Platz) 

  

Flutlichtanlage lediglich auf dem B-Platz. 

14 Mannschaften trainieren im Winterhalbjahr darauf. 

 Weitere Nutzung für Punktspiele. 

 Folge => In der Regel ist der genannte Platz durch die Überbeanspruchung 

ab März/April nicht mehr verwendungsfähig und wird im Sommerhalbjahr 

saniert. In dieser Zeit werden die beiden anderen Plätze überbeansprucht. 

Durch eine weitere Flutlichtanlage soll eine gleichmäßige Nutzung und 

somit Schonung der Anlagen erreicht werden. 

  

Antrag des Vorstandes zur Aufnahme eines Darlehens 

 

Die Größenordnung der möglichen Investition in eine Flutlichtanlage steht 

nicht fest.  

Abhängigkeit von baurechtlichen Vorschriften, Anschlussmöglichkeiten an 

die Stromversorgung, Dimensionierung und Gestaltung der Anlage, 

Möglichkeiten der Eigenleistung. 

Finanzielle Beteiligungen durch Gemeinde, Kreissportverband, Landes-

sportverband werden zu gegebener Zeit beantragt und sind zwingend 

erforderlich für das Finanzierungskonzept. Vollständig kann das Projekt in 

absehbarer Zeit nicht alleine aus Vereinsgeldern geschaffen werden.  

 

Die Mitgliederversammlung stimmt beiden Anträgen einstimmig zu. 

 

Zu 15.: Beschlussfassung über die nach § 11, Abs. 8 der Satzung 

eingehenden Anträge, sowie über die Dringlichkeitsanträge nach § 11, 

Abs. 9 der Satzung 

 

Weitere Anträge zur Jahreshauptversammlung liegen dem Vorstand nicht 

vor. 

 

Zu 16.: Verschiedenes 

 

 Aktion „Sauberes Dorf“ am Samstag, 26.03.2011 am Bauhof. 

 Nächste Spartenleitersitzung am 18.04.11 um 20 Uhr im Schulungsraum 

der Rudi-Allais-Halle 

 Burkhard Maack berichtet, über die Möglichkeit sich über den KTV (Kreis-

turnverband) eine Lautsprecheranlage auszuleihen. 

 Karsten Ventz : 

Zur Verfügung gestellte Fahrzeuge, Gegenstände und Gebäude des 

Sportvereins und der Gemeinde sollten von allen Nutzern schonend 

behandelt werden. 

Der Vorstand geht davon aus, dass jeder Nutzer hiermit noch besser 

umgeht, als mit seinem persönlichen Eigentum. 

Große Teile unserer Sportanlagen wurden in Handarbeit von Mitgliedern 

unseres Vereines in freiwilligen Arbeitsdiensten erstellt. In den letzten 

Jahren wurden Projekte angestoßen, die letztendlich von wenigen 

Einzelpersonen umgesetzt werden. Die häufig genutzte „Unterkunft“ 



zwischen den beiden Fußballfeldern heißt ja nicht ohne Hintergedanken im 

Volksmund „Schüttis´s Eck“.  

Wir müssen wieder dahin kommen, in einem spartenübergreifenden 

Gemeinschaftserlebnis namens Arbeitsdienst unsere Anlagen selbständig 

auf Vordermann zu halten.  

Fertigstellung des Fußballgeräteraumes und Rückbau alter Schup-pen.  

Wiederaufbau des Zaunes zur Koppel Volker Asbahr und Farb-auffrischung 

am Absperrgitter zum Flutlichtplatz.  

Erneuerung der Spanndrähte im Zaun zwischen Parkplatz und Hart-eld. 

Instandsetzung der gelösten Wandverkleidungen und Entfer-nung der 

Klebstoffrückstände an den Wänden. 

 

100. Geburtstag in 2012 !!! 

Planung :  

a.) Jede Veranstaltung der Abteilungen im Jahr 2012 soll unter dem Motto 

des 100. Geburtstages durchgeführt werden. 

b.) Festwoche von Sa. 12.05. bis Sa. 19.05.2012 

c.) Mithilfe ist von allen Abteilungen während der Planung, Aus-gestaltung 

und Durchführung gefordert. 

 

Samstag, 12.05.2012  Kommers für geladene Gäste 

Sonntag, 13.05.2012  Seniorenkaffee 

Montag, 14.05.2012  Verbandstag (KSV)   

Dienstag, 15.05.2012   

Mittwoch, 16.05.2012  Verbandstag (KHV) 

Donnerstag, 17.05.2012  Familienvatertag mit Kindervergnügen 

Freitag, 18.05.2012   

Samstag 19.05.2012  Spiel ohne Grenzen mit Party 

 

Gesucht werden : 

a.) Bilder, Bilder, Bilder 

b.) Geschichten aus 100 Jahren 

c.) Utensilien (alte Trikots / Trainingsanzüge usw.) 

 

Am Ende der Versammlung überreicht Karsten Ventz dem 1. Vorsitzenden 

Hans-Jürgen Holtorf einen Präsentkorb, gratuliert und dankt ihm im 

Namen des restlichen Vorstandes für 20 Jahre Vorstandsarbeit. Der 1. 

Bürgermeister gratuliert und bedankt sich eben-falls. 

 

Der 1. Vorsitzende stellt fest, dass alle Beschlüsse und Wahlen ordnungsgemäß 

durchgeführt wurden und sich keine Einwände ergeben haben. Er bedankt sich 

bei allen anwesenden Mitgliedern und schließt die Jahres-hauptversammlung um 

22.05 Uhr. 

 

gez.                 gez. 

(Hans-Jürgen Holtorf)                                                         (Birgit Mette) 

1. Vorsitzender                                                                    1. Schriftführerin 

 
 
 
 
 
 
 



Bericht des 1. Vorsitzenden 
 

Liebe Sportfreunde,  

das Jahr 2011 stand ganz im Zeichen der Vorbereitungen auf unser 100-jähriges 

Bestehen im Jahr 2012. Bereits am 25.02.2011 kam das Organisation-Team, das 

die Planungen für die Jubiläumsfeiern übernommen hat, zum ersten Mal 

zusammen. In dieser ersten Sitzung wurden zunächst viele Ideen über den 

Verlauf der Feierlichkeiten gesammelt. Sehr schnell kristallisierte sich der Termin 

für eine Festwoche heraus. Das Orga-Team tagte bis zum November einmal 

monatlich und die Planungen wurden immer konkreter.  

 

Im Zuge der Vorbereitungen auf das Jubiläumsjahr haben wir uns entschieden, 

dem GSV ein neues Outfit zu geben. So haben wir mit Hilfe unseres früheren 

Vereinsmitglieds René Pollnow ein neues Logo entworfen, das wir Ende 

November auf unserer Dankesfeier für Helfer und Sponsoren erstmals vorgestellt 

haben. Es ist ein modernes Logo und hat sehr große Zustimmung gefunden. 

 

Wenn auch noch nicht alle Vorbereitungen abgeschlossen sind – das Orga-Team 

wird bis zum Ende der Festwoche noch alle Hände voll zu tun haben – kann ich 

schon einen Überblick über die einzelnen Veranstaltungen geben. Eingeleitet wird 

die Festwoche mit einer offiziellen Feierstunde in der Rudi-Allais-Halle am 

12.05.2012. Zu diesem Kommers werden viele Gäste aus Politik und Sport 

erwartet. Auch die Großenasper Bürger sind herzlich eingeladen. 

 

Am 13.05. werden wir unsere älteren Vereinsmitglieder zu einem Seniorenkaffee 

einladen. Dabei wird es reichlich Gelegenheit geben, sich auszutauschen und in 

Erinnerungen zu schwelgen. 

 

Am 14.05. sind wir Gastgeber für den Verbandstag des Kreissportverbandes 

Segeberg. Dabei wird fast der komplette Vorstand neu besetzt. Der 1. 

Vorsitzende Hans Siebke stellt sich nach über 30-jährigem Verbandsvorsitz nicht 

wieder zur Wahl. 

 

Der Jugendtag und der Verbandstag des Kreishandballverbandes Segeberg finden 

am 16.05. in Großenaspe statt. 

 

Am Himmelfahrtstag (17.05.) werden wir einen Familientag, beginnend mit 

einem Gottesdienst im Festzelt, einem anschließenden Frühschoppen mit dem 

Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr und vielen Spiel- und 

Bewegungsmöglichkeiten veranstalten. 

 

Den Abschluss der Festwoche bildet unser Jubiläumsball mit Live-Band. 

 

Wie man sich denken kann, werden für alle Veranstaltungen viele freiwillige 

Helferinnen und Helfer aus den Sparten benötigt. Ich appelliere daher an alle 

Mitglieder unseres Vereins: Helft alle mit, damit dieses Jubiläum zu einem 

unvergesslichen Höhepunkt in der Vereinsgeschichte wird. Ich bedanke mich an 

dieser Stelle schon einmal im Voraus für Euer Mitwirken. Mein ganz besonderer 

Dank gilt den Mitgliedern des Orga-Teams, die bereits viele Stunden für unseren 

Verein aufgebracht haben und noch aufbringen werden, damit alles reibungslos 

über die Bühne gehen wird. Ein ganz großes Dankeschön geht an die vielen 

Sponsoren, die uns mit Geld- und Sachspenden für die Jubiläumsfeiern großzügig 

unterstützen. 

 



Zu den sportlichen Höhepunkten im Jubiläumsjahr zählen sicherlich die 

Deutschen Meisterschaften im Feldfaustball für weibliche und männliche U14-

Mannschaften, die wir vom 14. – 16.09.2012 in Großenaspe ausrichten dürfen. 

 

Auf der Jahreshauptversammlung 2011 wurde eine Neufassung unserer 

Vereinssatzung beschlossen. Diese wurde ohne Beanstandungen am 14.11.2011 

in das Vereinsregister eingetragen. 

Weiterhin haben wir uns auf der JHV 2011 für die Anschaffung einer 

Flutlichtanlage für den A-Platz entschieden. Nach verschiedenen Ortsterminen 

liegen jetzt drei vergleichbare Kostenangebote, die für die Beantragung von 

Fördergeldern erforderlich sind, vor. Die anträge werden jetzt auf den Weg 

gebracht, wobei wir auch einen vorzeitigen Baubeginn beantragen werden. 

 

Auch im Jahr 2011 haben wir wieder unsere traditionellen Veranstaltungen 

durchgeführt. Das Kinderfasching am 06.03. wurde von der Faustballsparte 

organisiert und war mit über 100 Kindern, die zum Teil von Eltern oder 

Großeltern begleitet wurden, gut besucht. 

Am 07.10. fand gemeinsam mit der Freiwilligen Feuerwehr und dem Musikzug 

der Feuerwehr der große Laternenumzug statt. Seit vielen Jahren gehören 

unsere Spieleabende zum Programm. Sie werden nach wie vor gut angenommen. 

Beim Knobeln, Fipsen und Skat haben die Beteiligten immer viel Spaß. 

 

Über die sportlichen Leistungen und Erfolge berichten die Spartenleiter 

ausführlich.  

 

Der Mitgliederbestand schrumpfte erneut geringfügig von 1.092 auf 1.083 

Mitglieder 

 

Die mitgliederstärkste Sparte ist nach wie vor die Fußballsparte mit 252 

Mitgliedern, gefolgt von den Handballern mit 197 Mitgliedern. Alle anderen 

Sparten haben unter 100 Mitglieder. 

 

Neuer Spartenleiter der Tischtennissparte und damit Nachfolger von Bernd Kren 

ist Rainer Schuster. Auch in der Modellflugsparte hat es einen Wechsel in der 

Spartenführung gegeben. Bernd Parlitz hat das Amt von Wolfgang Fischedick 

übernommen. Ich danke den ausgeschiedenen Spartenleitern für ihre 

Vereinsarbeit und wünsche ihren Nachfolgern viel Glück im Amt. Ich freue mich 

auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit. 

 

Zum Abschluss meines Berichtes möchte ich unsere Sportlerinnen und Sportler 

zu den im letzten Jahr erzielten Erfolgen beglückwünschen und ihnen dafür 

danken, dass sie den Großenasper Sportverein im Kreis Segeberg und über die 

Kreisgrenzen hinaus immer würdig vertreten. 

 

Herzlichen Dank an unseren Hausmeister Hanni Norden, der sehr gewissenhaft 

dafür sorgt, dass in den Hallen und den dazugehörenden Nebenräumen 

auftretende Mängel oder Beschädigungen sofort beseitigt bzw. repariert werden. 

Allen Vorstandsmitgliedern, Sparten- und Übungsleitern, Trainern, Betreuern, 

Schiedsrichtern sowie den vielen ungenannten Helfern, die immer wieder zur 

Stelle sind, wenn sie gebraucht werden, danke ich für die gute Zusammenarbeit 

und ihren unermüdlichen Einsatz für unseren Verein.  

 

Ganz herzlichen Dank auch an unsere zahlreichen Sponsoren, ohne deren 

finanzielle Unterstützung wir die Beiträge sicherlich noch weiter anheben 



müssten. Der Gemeinde Großenaspe und ihren Gemeindevertretern danke ich für 

die stetige Unterstützung und die gute Zusammenarbeit. 

 

Hans-Jürgen Holtorf 

 

 

 

Badminton  

Es liegt kein schriftlicher Bericht vor. 

 

Faustball   

  
Senioren 

In der Feldrunde 2011 konnten die Großenasper Faustballer mit jeweils einer 

Damen- und Herrenmannschaft im Seniorenbereich starten. Die Damen spielten 

im Siebenerfeld der Bezirksoberliga (BOL) Süd. Die 8:16 Punkte reichten für 

einen fünften Platz, die Absteiger konnten deutlich auf Abstand gehalten werden, 

nach oben ging aber auch nicht so recht etwas. Die Männer starteten in der 

Bezirksliga (BL) Süd und konnten am Ende im Achtererfeld den fünften Platz 

einfahren. Auffallend war die absolute Ausgeglichenheit. Es konnten nicht nur 

14:14 Punkte bei 16:16 Sätzen eingefahren werden, sondern es gelang, gegen 

jeden Gegner einmal zu gewinnen, aber auch zu verlieren. Ausnahmen waren 

hier nur die beiden Niederlagen gegen den Meister der Lübecker TS, aber auch 

die beiden Siege gegen Schlußlicht Horst III. 

In der Hallenrunde lief es bei den Damen in der BOL anfänglich etwas besser. 

Verletzungspech zum Saisonende verhinderte eine deutlich bessere Platzierung 

im Fünferfeld. Mit 6:10 Punkten reichte es zu Platz 4. Die Männer sind immer 

noch im Umbau begriffen und sind dabei sich zu verjüngen. Bedingt durch 

Verletzungen war der Kader relativ dünn, so dass unsere Jungspieler bedeutend 

mehr Spielanteile bekommen konnten und steigerten sich im Verlauf der 

Hallenserie enorm. Dennoch reichte es oft nicht, um dem Gegner die Punkte zu 

entreißen. Mit 6:18 Punkten wurde Platz 6 im Siebenerfeld erreicht. 

Jugend 

In der Zwischenzeit werden unsere Jugendspieler immer älter. Die älteren 

Jahrgänge sind dabei immer unsere „Versuchskaninchen“. So konnte in der 

Hallenserie 2011/12 zum ersten Mal eine männliche U 16 an den Start gehen. Im 

Durchschnitt hatte diese Mannschaft aber weder vom Alter noch von der 

sportlichen Qualität her einen Anspruch. Mit null Punkten war hier dann auch 

nichts zu holen. Die männliche U14 konnte die Qualifikationsrunde zur 

Landesmeisterschaft auf Platz 4 beenden und somit die Trostrunde spielen. Hier 

belegte man den zweiten Platz, darf sich als achtbestes Team in Schleswig-

Holstein nennen. In der Hallenrunde konnte man sich auf Platz 5 auf 

Landesebene eingruppieren. Die weibliche U14 spielte im Sommer wegen der 

dünnen Spielerdecke nicht. Im Winter konnte man in der Qualifikation zwar 

lediglich den fünften Platz belegen. Zu bedenken ist, dass das Team aber 

punktgleich mit dem drittplatzierten war und ledig. Hier ging es noch enger zu 

und ein einziger weiterer Spielgewinn hätte ausgereicht, um diese Gruppe zu 



gewinnen. Sehr viel Pech also in einer starken Saison. Im Jahrgang U12 kamen 

die Mädchen in der Rasensaison nicht so recht in Tritt und mussten die Saison als 

Tabellenletzter beenden. In der Halle dann auch hier eine deutliche 

Leistungssteigerung, die zum Vizelandesmeistertitel führte. Prunkstück ist aktuell 

die männliche Mannschaft in dieser Altersgruppe. Im Feld wurde man 

Vizelandesmeister hinter LoLa. Nach Punkten deutlich, da man die beiden 

Spitzenbegegnungen verlor, aber diese beiden Partien waren denkbar knapp. Bei 

den Deutschen Meisterschaften belegte man Platz 18 von 22 teilnehmenden 

Mannschaften. Die offensiv vorgegebene Spielweise ging leider am Samstag in 

„die Hose“. Zahlreiche knappe Ausbälle verhinderten eine deutlich bessere 

Platzierung. Am Sonntag hatte man dann mehr Glück und konnte noch einige 

Plätze gutmachen. In der Halle kam es zu zwei Serien. Zum einen wurde 3 gegen 

3 auf dem Kleinfeld, aber auch traditionell auf dem Großfeld gespielt. Beide Ligen 

wurden von den Großenasper Jungs dominiert und so sprangen beide 

Landesmeistertitel heraus. Das zweite Team belegte in der Kleinfeldrunde zudem 

noch Platz 4 und konnte somit deutlich besser abschneiden als vor Saisonbeginn 

erwartet. Die gemischte U10 konnte auf dem Rasen in der Vorrunde das Feld klar 

beherrschen und Platz eins erspielen. Bei den Landesmeisterschaften war man 

dann aber zu nervös, um der Meistersammlung ein weiteres „Sternchen“ 

hinzuzufügen. In der Halle bauten unsere Youngster nach starkem Saisonbeginn 

mit 16:0 Punkten deutlich ab. Im weiteren Saisonverlauf konnten nur noch 12:8 

Punkte erspielt werden, was am Ende zu Platz 3 auf Landesebene, punktgleich 

mit Platz 2 reichte. 

Die Faustballabteilung zählt zwar nicht zu den größten Abteilungen des GSV, ist 

aber immer rege. Wir freuen uns darauf, dass wir als Gründungssparte in diesem 

Jahr 100 Jahre Faustball im GSV vermelden können und werden in diesem 

Jubiläumsjahr nicht nur das traditionelle Jedermann-Turnier ausrichten, sondern 

im Herbst auch die Deutschen Meisterschaften der männlichen und weiblichen 

U14 auf den Großenasper Sportanlagen ausrichten.  Mal sehen, was 20 

Erwachsene Faustballer, diverse „verrückte“ Faustballeltern und diverse Freunde 

der Abteilung so auf die Beine gestellt bekommen. 

Karsten Ventz 

 

Fußball  

Herren 

Die 1. Herren hat im ersten Jahr in der Kreisliga einen guten Eindruck 

hinterlassen. 

Das angepeilte Ziel, auf einem einstelligen Tabellenplatz die Serie zu beenden, 

hat nicht ganz geklappt dennoch ist man mit dem 10. Platz zufrieden. 

Der Kader für die neue Kreisligasaison blieb weitestgehend zusammen und wurde 

mit 3 A-Jugendspielern und 5 externen Spielern ergänzt. Die Hinrunde der neuen 

Saison verlief durchwachsen. 8 Siege stehen 6 Niederlagen gegenüber und somit 

überwintert man auf dem 7. Tabellenplatz bei noch einem 1 Nachholspiel. Zur 

Rückrunde konnte man sich noch über einen neuen Spieler freuen. Für die 

Rückrunde gilt es jetzt die Spieler trotz der Witterungsbedingungen auf die 

verbleibenden Spiele vorzubereiten, um den Mittelfeldplatz zu festigen. Hierfür  

benötigen wir natürlich auch den 12. Mann auf dem Feld. Die Ära Frank Willers 

und Sascha Siemssen als Trainergespann wird am Ende der Saison enden. Frank 

Willers wird ab der neuen Saison den Verbandsligisten TS Einfeld trainieren. 

Sascha wird der Mannschaft als Ligaobmann und Betreuer bei den Spielen weiter 

zur Verfügung stehen. Das neue Trainergespann wird sich zusammensetzten aus 

Thomas Eggers (noch SC Rönnau 74) und Dennis Büll als spielender Co-Trainer. 

Aus der A-Jugend wurden schon 3 Spieler freigeholt und auch bei Punktspielen 



der Herren eingesetzt. Für die Saison 2012 / 2013 werden wieder 4  A-

Jugendliche in den Kader der Herren Mannschaften nachrücken.  

 

Die Hallensaison wurde auch 2011 in Großenaspe eröffnet. Die 3. Auflage des 

H2O-Select Cup in Großenaspe war eine gelungene Veranstaltung, die auch im 

Jahr 2012 wieder stattfinden wird. Von Seiten der Sponsoren haben wir die 

Zusage für das Jahr 2012 schon erhalten. Sportlich konnten wir  zufrieden sein. 

Die 1.Herrenmannschaft konnte sich mit zwei Mannschaften für die 

Zwischenrunde am Sonntag qualifizieren. Die 2.Herrenmannschaft belegte in der 

Gruppe B den 5. Platz. Die Allstars wurden Dritter in der Gruppe C und waren 

eigentlich nicht qualifiziert, ersetzten dann aber die Zweitplatzierte Mannschaft 

von Fetihspor Kaltenkirchen, da diese durch mehrere verletzungsbedingte 

Ausfällen keine Mannschaft für die Zwischenrunde stellen konnte. 

Für alle Großenasper Mannschaften war dann in der Zwischenrunde auch 

Feierabend. 

Sieger wurde der TSV Gadeland 1, gefolgt von der Schleswig Holstein Auswahl. 

Die Mannschaftskasse der Gadelander wurde mit  400,- €  aufgestockt und mit 

einem Satz Trikots von der Firma SELECT belohnt. 

In diesem Jahr wurden erstmals „Gruppenpaten“ eingesetzt. Für jedes 

geschossene Tor spendete der Gruppenpate einen Betrag, so dass am Ende des 

Turnieres 1700,-  für einen guten Zweck zusammen kamen.  

Wir freuen uns, dass wir durch dieses Turnier zum positiven Erscheinungsbild des 

Großenasper Sportvereins beitragen können. 

 

Die 5. Auflage des Timm´s Cup 2011 war sportlich gesehen wieder ein Erfolg. 

Dennoch blieben aufgrund des Wetters die Zuschauer aus. Erstmals wurde auch 

ein Jedermannturnier für nicht Vereinsspieler veranstaltet. Zu diesem Turnier 

meldeten sich 6 Mannschaften an. Die Resonanz der Teilnehmer war durchweg 

positiv, sodass es auch im nächsten Jahr wieder angeboten wird.  

Wie im Jahr 2010 konnte der TuS Hartenholm den Wanderpokal mit nach Hause 

nehmen und Ihn auch behalten, da es der dritte Turnier-Sieg infolge war. Im 

letzten Spiel des Turniers konnte der SV Tungendorf  1 dem Verbandsligisten 

nichts mehr entgegen setzen und musste sich 6:0 geschlagen geben. Auch der 

Timm´s Cup kommt bei den teilnehmenden Mannschaften und den Sponsoren 

sehr gut an und wird auch im Jahr 2012 in der 6. Auflage ausgetragen. Ein Dank 

geht an die Firma Krebs, die uns einen Gedenkstein gestiftet hat,auf dem jedes 

Jahr der Sieger verewigt wird. 

 

Jugend 

B-Jugend 

Die Saison fing ganz gut an. In der Pokalrunde haben wir das 1. Spiel gegen 

Rickling gewonnen und mussten in der 2. Runde gleich gegen Henstedt-Ulzburg 1 

ran, wo wir leider keine Chance hatten, da Henstedt-Ulzburg mit dieser 

Mannschaft in der Punktrunde in der Verbandsliga spielt.  

In die Punktrunde sind wir gut gestartet, aber jetzt hat uns leider ein 

Leistungstief gepackt. Jetzt im neuen Jahr hoffen wir auf Besserung. 

Sehr viel Freude macht in dieser Saison, dass wir genügend Spieler zur 

Verfügung haben.  

Willy Hansen 

 

C-Jugend 

Die C-Jugend ist im August 2011 mit 19 Spielern in die Saison gestartet. Im 

Laufe der Hinrunde hat uns ein Spieler verlassen. Die Mannschaft hat sich schnell 

als eine gute Einheit geformt und ist mit viel Spaß und Hingabe bei der Sache. 



Die Umstellung auf das Großfeld wurde ohne große Probleme vollzogen. Die 

beiden Trainer freuen sich über eine hohe Trainingsbeteiligung, was uns die 

Nominierung für die Spiele nicht immer leicht macht. Die Hinrunde war eher 

durchwachsen und wurde als Fünfter von elf Mannschaften abgeschlossen. Da wir 

aber noch zwei Nachholspiele haben, spiegelt der Tabellenplatz nicht die 

endgültige Platzierung wieder. 

Im Pokal sind wir in der ersten Runde gegen einen starken Gegner, nach einer 

guten ersten Halbzeit, in der zweiten Halbzeit „überrollt“ worden.  

In der Hallenkreismeisterschaft wurden wir schon in der Vorrunde in die am 

stärksten besetzte Staffel gelost. Trotz mutiger Gegenwehr mussten wir uns mit 

dem 4. Platz zufrieden geben und sind ausgeschieden. Bei 3 Hallenturnieren, zu 

denen wir eingeladen wurden, haben wir zweimal den 2. und einmal den 1. Platz 

belegt. 

Wir starten mit viel Ehrgeiz in die Rückrunde und hoffen eine gute Platzierung am 

Ende zu erreichen.     

Detlef Riege und Timo Heller 

 

D-Jugend 

Wir sind mit 3 Trainern (Marco Osterloh, Jan Giere und Sefan Widell) und 13 

Kiddys in die Saison gestartet - leider ist die Mannschaft aktuell auf nur noch 10 

Spieler geschrumpft - somit können wir für ein 9-er-Feld leider die Saison nur 

durchhalten, indem wir regelmäßig auf 1 - 2 Spieler aus der E1 zurückgreifen - -

klappt bis jetzt aber prima 

Von September bis Ende des Jahres hat Torsten Hahn uns toll unterstützt, 

insbesondere hat er die Spieler sportlich weiter nach vorne gebracht - Torsten 

will aller Voraussicht nach ab April bis Saisonende wieder einsteigen, da er wohl 

ab 01.04. beruflich in Boostedt eingesetzt wird - wäre toll. Da Marco wg. Abi und 

Jan wg. Fahrschule des öfteren ausfallen, stehe ich das eine oder andere Mal 

wieder alleine da. Was ich ja eigentlich machen wollte, war der Betreuerjob. Dass 

ich aktuell hauptsächlich das Training leiten muss, gefällt mir eigentlich nicht so 

gut, die Kiddys haben damit zwar keine Probleme, ich habe aber schon das 

Gefühl, die Kids nicht mehr sportlich weiter zu bringen, damit bin ich sehr 

unzufrieden Die Saison war gemixt - nach einer passablen und guten 

kämpferischen Quali haben wir mit 2 Siegen und 2 Niederlagen die Einstufung in 

die Gruppe C erhalten - die ist ziemlich gleichwertig. Die Spiele waren 

überwiegend sehr ausgeglichen, leider bisher nur 1 Sieg und somit Vorletzter in 

der 7-er Gruppe, die Jungs lassen den Kopf aber nicht hängen und sind weiter 

optimistisch, noch den einen oder anderen Punkt zu holen... In der Pokalserie 

sind wir noch drin und im Achtelfinale dann gegen Kaltenkirchener TS II ein 

schwerer Gegner. Wird wohl schwer, aber schauen wir mal - Holstein Kiel gegen 

Dortmund wäre ja auch was drin gewesen... 

In der Hallenpokalserie hatten wir in der Quali-Runde eine guten zweiten Platz 

mit vier Siegen und einer Niederlage geschafft, waren dann leider in der 

Zwischenrunde wg. taggleichem Spieltag Faustball schwach besetzt und 

chancenlos - mit Eike Maack und Felix v.Seelen halt zwei Spieler die mithelfen, 

um die Mannschaft nicht hängen zu lassen, jedoch ansonsten Faustball 

favorisieren. 

Stefan Widell 

 

EI-Jugend (Jahrgang 2001) 

In der Qualistaffel B des Kreises Segeberg haben wir uns als Tabellenzweiter für 

die Kreisliga qualifiziert. Da die SG Garbek-Westerrade seine Mannschaft kurz vor 

Saisonstart zurückgezogen hat, ist unser erstes Spiel gleich ausgefallen. Im 

zweiten Spiel folgte gegen die Bramstedter TS ein klares 13:1, so dass wir ohne 



einen echten Prüfstein im dritten Spiel zum SV Henstedt-Ulzburg reisen mussten. 

Dort gab es eine herbe 3:8 Schlappe! Mit einer deutlich verbesserten Einstellung 

konnten dann die Spiele gegen den SC Roennau 74 (3:1) und den TSV 

Weddelbrook (11:1) gewonnen werden. 

Für die Kreisliga qualifizierten sich noch die Mannschaften aus Nahe, Roennau, 

Henstedt-Ulzburg I und II, Kaltenkirchen und Segeberg. 

In die Kreisligasaison sind wir sehr gut gestartet. Beim TSV Nahe haben wir 

unsere bis dato beste Saisonleistung gezeigt und deutlich mit 8:2 gewonnen. 

Auch bei der Eintracht aus Segeberg gab es ein deutliches 9:1. Leider mussten 

noch 3 Spiele ausfallen, so dass wir in der zweiten Saisonhälfte ein volles 

Programm haben. 

Im Pokal hatten wir durch den Rückzug der SG Garbek-Westerrade in der 1. 

Runde ein Freilos. Der Kreisliga-Konkurrent SC Roennau74 wartete dann in der 2. 

Runde auf uns. In Roennau gab es ein spannendes Spiel, welches wir mit einer 

unglaublichen Willensstärke kurz vor Schluss mit 2:1 (nach 0:1 Rückstand) für 

uns entscheiden konnten. Nach dem „verdienten Sieg“ (O-Ton aller Beteiligten) 

spielen wir im Viertelfinale gegen den Nachbarn aus Hartenholm in Großenaspe. 

Auch in der Halle haben wir richtig guten Fußball gezeigt. 

Am Sonntag, den 08.01.2012 haben wir sechs hochkarätige  E-Jugend 

Mannschaften zum Winterturnier nach Großenaspe eingeladen. Teilnehmer 

waren, neben unserer Mannschaft, die SG Ascheberg/Kalübbe/Dersau (A/K/D), 

der SC Fortuna Wellsee, der SV Eichede, der VFB Lübeck und der FC St. Pauli. 

Gespielt wurde im Modus „Jeder gegen Jeden“ Gleich im ersten Spiel zeigte der 

VFB Lübeck dass er sich für dieses Turnier sehr viel vorgenommen hat. Gegen 

den HSV-Kooperationspartner SV Eichede gab es ein deutliches 6:2. Auch der 

Profi-Nachwuchs des FC St. Pauli zeigte beim 3:1 in seinem ersten Spiel gegen 

die SG A/K/D (erster Kreisliga Plön) eine super Leistung. Im dritten Turnierspiel 

musste wir gegen den in der Kreisliga Kiel ungeschlagenen SC Fortuna Wellsee 

antreten. Dieser wurde klar mit 4:0 besiegt. In den weiteren Spielen unserer 

Mannschaft war das Glück leider nicht auf unserer Seite. In drei unser vier noch 

ausstehenden Spiele gab es unglücklicherweise ein Gegentor in der letzten 

Spielminute. Statt 5 Punkte gab es somit nur 1 Punkt auf der Habenseite. Leider 

wurden wir auch für die sehr gute Leistung gegen den VFB Lübeck nicht belohnt 

und verloren knapp mit 0:1. Mit 4 Punkten belegten wir am Ende einen guten 

4.Platz.  Das mit Spannung erwartete Top-Spiel, VFB Lübeck gegen den FC St. 

Pauli, konnte der VfB Lübeck knapp mit 3:2 gewinnen. Auch in seinen 

verbleibenden Spielen gab sich der VFB Lübeck keine Blöße und wurde verdient 

Turniersieger! 

Bei der Siegerehrung in der sehr gut gefüllten Rudi-Allais-Halle in Großenaspe, 

durften sich dann noch alle Spieler/innen von den Zuschauern für ihre sehr guten 

Leistungen feiern lassen. Neben Pokale für die Mannschaften bekam jeder Spieler 

noch eine Urkunde als Erinnerung, die von der Firma „brückner büro systeme“ 

gesponsert wurden. Zum besten Spieler des Turniers wurde Chris Hagemann 

vom FC. St. Pauli und zum besten Torwart ist Rasmus Hansen aus unserer 

Mannschaft gewählt worden! Alle Trainer waren sich einig, dass das Turnier auf 

einem sehr hohen Niveau gespielt wurde.  

Mit der Erkenntnis dass man auch gegen die ganz Großen mithalten kann, ging 

der Turniertag für uns Trainer zu Ende. 

Des Weiteren haben wir ein D-Jugend-Turnier beim SV Boostedt und ein Turnier 

beim SV Henstedt Ulzburg gespielt. Einen sehr guten 2.Platz erreichten wir in 

Boostedt.  Wenn man bedenkt dass dort die Gegner bis zu 2 Jahre älter waren, 

haben wir uns dort sehr gut verkauft. Wir mussten nur dem VFB Kiel den Vortritt 

lassen. Beim SV Henstedt Ulzburg war das Teilnehmerfeld leider nicht so stark, 

so dass wir uns locker zum Turniersieg gespielt haben! 



Bei den Hallenkreismeisterschaften sind wir locker durch die Vor- und 

Zwischenrunde marschiert. Alle 8 Spiele haben wir bei einem Torverhältnis von 

17:3 gewonnen. Die Endrunde in Ulzburg war sehr gut besetzt. Nach Siegen 

gegen die Kaltenkircher TS 2:1, TSV Nahe 2:0 und Henstedt Ulzburg I 1:0 langte 

im letzten Spiel eigentlich ein Unentschieden, um Kreismeister zu werden. Leider 

ist die Partie durch eine krasse Fehlentscheidung des Schiedsrichter 0:1 

ausgegangen! Der Torwart des Gegners warf den Ball weit über die Mittellinie in 

unsere Hälfte. Als unsere Spieler auf den Pfiff des Schiedsrichters warteten lief 

der Ulzburger Stürmer allein auf unser Tor zu und versenkte den Ball unhaltbar 

für unseren Torwart zum 0:1. So wurde die erste Mannschaft des SV Henstedt 

Ulzburg Kreismeister in der Halle. Trotzdem ist der Vizemeistertitel natürlich ein 

super Ergebnis!!! 

Die Jungs und Lara haben eine sehr gute Hallenrunde gespielt. Wir Trainer sind 

stolz auf Euch! 

Jetzt werden wir draußen im Pokal und in der Meisterschaft wieder voll angreifen.  

Trainer: Stefan Scheff und Carsten Wehde 

 

 
                                                      Wir mit dem „Sieger“ VFB Lübeck bei 

unserem Hallenturnier 

 

 

 

EII-Jugend 

Seit dem Sommer 2011 sind wir mit 11 Jungs in die Altersstufe E-Jugend 

aufgestiegen. Da wir als junger Jahrgang 2002 auch gegen den älteren Jahrgang 

2001 spielen mussten, waren die Ergebnisse sehr unterschiedlich. In der 

Qualifikation haben wir dennoch den 1.Platz erreicht und sind somit in die 

dritthöchste Spielstaffel eingestuft worden. Auch hier konnten sich die Kinder 

wieder wacker schlagen und belegen dort den 3.Platz. Weiterhin sind wir im 

Wettbewerb des Kreispokals vertreten. 



In der Wintersaison haben wir einige Hallenturniere gespielt, wobei wir beim 

Boostedter Turnier den 1. Platz belegten. Jedes Kind erhielt hier eine große 

Sporttasche als Preis.  

Bei der Sichtung des Kreisfußballverbandes haben es drei Kinder aus unserem 

Kader geschafft, in die Kreisauswahl des Kreises Segeberg aufgenommen zu 

werden. 

Das Trainerteam besteht aus Wolfgang Therre und Sven Klinger sowie Stefan 

Schäfer und Fabian Petersen. Das Training findet am Dienstag und Donnerstag 

jeweils von 17:30 bis 19:00 Uhr statt. Wer Lust hat, kann gerne zum Training 

kommen.  

Wolfgang Therre und Sven Klinger 

 

 

 

 

F1-Junioren 

Die Mannschaft der F1-Junioren des GSV besteht aus elf Jungen, die größtenteils 

schon seit der G-Jugend zusammenspielen. Wir freuen uns, dass wir in der 

Saison 2011/2012 unser Team noch durch zwei Neuzugänge verstärken konnten. 

Am Saisonbeginn haben unsere Jungs in der Qualifikationsrunde viel 

Selbstvertrauen getankt. Alle Spiele konnten gewonnen werden, 

dementsprechend wurde unsere F1 nach den Herbstferien 2011 für die 

Hauptrunde in eine Staffel mit spielstarken Mannschaften eingruppiert. 

Nach dem Ende der Hauptrunde hat für die F1-Junioren des Großenasper SV am 

10.12.2011 mit dem Nikolausturnier beim SV Boostedt die Hallensaison 

begonnen. Das Turnier konnten ohne Niederlage und ohne ein einziges Gegentor 

mit dem hervorragenden zweiten Platz beendet werden. 

Bei unserem F-Jugend-Hausturnier im Januar erkämpften sich unsere Jungs 

ebenfalls einen guten zweiten Platz. 

Außerdem haben unsere Nachwuchskicker bei den diesjährigen Hallenkreis-

meisterschaften mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung die Zwischenrunde 

erreicht. 

Jetzt freut sich die Mannschaft schon wieder auf die nächsten Spiele an der 

frischen Luft, denn die Freiluftsaison hat für F1-Junioren bereits Anfang März 

begonnen. 

 

 
 

 

F2-Jugend 



Im vergangenen Mai haben wir in einer Betreuersitzung beschlossen, obwohl nur 

neun Kinder in der Mannschaft sein würden, eine zweite Mannschaft in der F-

Jugend zu mel-den. Da kein anderer als Trainer oder Betreuer zur Verfügung 

stand, habe ich mich dazu bereiterklärt. 

Da aber auch die F1-Jugend nur einen Trainer hatte, sind wir schnell 

übereingekommen gemeinsam zu trainieren. Sehr schnell nach den 

Sommerferien und unserem Trainings-beginn hatten wir die ersten Spiele in der 

Qualifikationsrunde. Mit zwei Siegen und zwei Niederlagen bis zu den 

Herbstferien wurden wir dann in eine mittelstarke Staffel eingeteilt. 

Während dieser Zeit hatten wir einen regen Zulauf an Kindern in der F2-Jugend. 

Ganz besonders kamen zu unseren beiden spielstarken Mädchen noch vier 

weitere hinzu. 

Bis zum Dezember spielten wir fünf Meisterschaftsspiele, von denen drei 

gewonnen werden konnten. 

In die Hallensaison sind wir dann mit 14 Spielern/innen gestartet, die wir auch 

alle mindestens in einem Turnier eingesetzt haben. 

Insgesamt waren wir in den sechs gespielten Turnieren recht erfolgreich und 

konnten sogar zweimal den 2. Platz erreichen. 

Nun freuen wir uns schon auf den Trainingsbeginn auf dem Rasen und hoffen auf 

viele Erfolgerlebnisse in unseren nächsten Punktspielen. 

Dirk Naeve 

 

G-Jugend 

Die Mannschaft besteht zurzeit aus 11 Kindern im Alter von 5 -7 Jahren. Da die 

Mannschaft zum Saisonstart erst neu aufgebaut werden musste, denn sechs 

Spieler wechselten in die F-Jugend, haben wir die Mannschaft erst für die 

Rückrunde zum Spielbetrieb angemeldet. Um Spielpraxis zu bekommen, wurden 

Freundschafts- und Trainingsspiele gegen andere Vereine bestritten. 

In der Winterpause haben wir an 5 Hallenturnieren  teilgenommen, was den 

Kindern viel Spaß gemacht hat. Zur großen Freude der Kinder gab es bei allen 

Turnieren für jedes Kind einen Pokal oder eine Medaille. 

Spieler: 

Lasse Staade,Henry Dittmer, Brian u.Tjalf Schulze, Emilie Suhr, Lasse-Finnlay 

Andrees, Elias Heil, Edmund von der Thüsen, Tom Spiwäke, Anton Fischer und 

Mika Kollster.  

Trainer 

Rolf Henning, Peter Dittmer, Hans Schäfer, Carsten Henning und Ruben Heil. 



 

Danksagung 

Auf diesem Wege möchte ich einmal meinen Dank aussprechen. Und zwar 

möchte ich allen aktiven Spielern, Trainern, Unterstützern und immer helfenden 

Händen danken!! Schön, dass ihr immer da seid, wenn man Euch braucht. Ich 

weiß, auf wen ich immer zählen kann und das ist ein schönes Gefühl! Immer, 

wenn ein kleines oder größeres Projekt ansteht, sind genügend Hände vor Ort 

und genug Lösungsvorschläge liegen vor, so dass es zu einer schnellen und 

unkomplizierten Lösung kommt! Auf diese Hilfe hoffe ich auch bei unserem 

Großprojekt „Flutlicht“!!! Ich freue mich auf den Startschuss! 

Bald steht ja auch noch unser Vereinsjubiläum vor der Tür, welches wir bestimmt 

auch sehr gut gemeistert bekommen!! 

Ein riesiger Dank geht natürlich auch an unsere Sponsoren, ohne die solche 

Projekte gar nicht möglich wären!  

Wir fühlen uns von der Gemeinde auch sehr gut unterstützt. Die 

Zusammenarbeit klappt super! 

Ich freue mich auf noch einige Jahre der guten Zusammenarbeit!! 

D A N K E  

Eure Nicole Maschmann 

 

 

Handball 

1. Herren 

Die Saison 2010/2011 wurde in der Landesliga Süd mit einem sicheren 7. 

Tabellenplatz in einem breiten Mittelfeld abgeschlossen.   

Das Team nahm danach an Feldturnieren der HSG Kalkberg in Fahrenkrug und 

dem SH-Cup in Nahe teil sowie an einem Vorbereitungsturnier der SG WIFT 1.  



Die Mannschaft wurde durch ehemalige A-Jugendliche aus dem 1991-Jahrgang 

verstärkt. Weiterhin kamen später zwei Spieler aus Bad Bramstedt dazu, so dass 

der Kader nun 16 aktive Spieler umfasst.  

Die Saison 2011/12 begann nicht ganz zufriedenstellend, denn im Auftaktspiel 

gegen  Eichholz gab es mit 22:23 Toren eine vermeidbare Niederlage. Danach 

folgte – bis auf das Spiel bei Kalkberg 06 - eine gute Serie und wir stabilisierten 

uns auf dem 5. Tabellenplatz. In den folgenden Partien gegen die Top-Vier der 

Landesliga gelang leider kein Punktgewinn, wobei die 28:29-Heimniederlage 

gegen Lübeck 93 am meistens schmerzte. Doch auch in Stockelsdorf war die 

Chance zum Punktgewinn vorhanden, blieb aber leider ungenutzt. 

In der Pokalrunde des Handballverbandes Schleswig-Holstein mussten wir uns in 

der dritten  Runde dem Oberligisten THW Kiel 2 knapp mit 29:34 Toren 

geschlagen geben. 

Im ersten Spiel der Rückrunde am 10.12.11 gelang mit 39:25 Toren eine 

eindrucksvolle Revanche gegen den Eichholzer SV und die Hoffnung uns wieder 

vom derzeit 7. auf den 5. Platz vorarbeiten zu können. 

Siegmar Jessulat 

 

1. Damen 

Die zu Saisonbeginn 2010/11 neu formierte I. Damenmannschaft legte auf 

Anhieb eine Traumsaison hin. Die Mädels aus Hardebek und Großenaspe haben 

sich sehr schnell  gefunden und konnten sofort anfangen Punkte zu sammeln. 

Ins Jahr 2011 startete das Team auf dem 2. Platz der Kreisliga Segeberg, mit nur 

zwei Minuspunkten aus dem Spitzenspiel gegen den Tabellenführer Todesfelde. 

Beim Rückspiel vor heimischer Kulisse hatten unsere Damen einen ganz starken 

Tag erwischt und lösten durch diesen Sieg den Spitzenreiter aus Todesfelde von  

der Tabellenspitze ab. Die weiteren Spiele wurden ebenfalls gewonnen und damit 

konnte gleich in der ersten Saison, mit nur einer Niederlage, der Meistertitel 

gefeiert werden. Die Mannschaft hat aufgrund der Personaldecke jedoch auf den 

Aufstieg in die Kreisoberliga verzichtet. 

Im Horst-Busch-Pokal schaffte das Team es bis zum Final-Four in Großenaspe. In 

einem packenden Halbfinale gegen das höherklassige Team aus Rickling zog man 

nach Verlängerung knapp den Kürzeren. 

Aktuell stehen die Damen wieder auf dem 1. Platz der Kreisliga und sind auf dem 

besten Weg zur zweiten Meisterschaft in Folge. Im Laufe der Hinrunde konnte 

sich das Team um Trainer Sönke Jessulat mit weiteren jungen Spielerinnen 

verstärken und kann nun auf einen breiten Kader zurückgreifen. 

Sönke Jessulat 

 

Männliche B-Jugend 

Die Mannschaft der Jahrgänge 1995/1996 spielt in dieser Saison in der 

Regionsliga gegen Mannschaften aus den Kreisen Ostholstein, Lauenburg, Lübeck 

und Stormarn. Nach anfänglichen Schwierigkeiten (4 Niederlagen in Folge) 

gewannen die Jungs ihr Auswärts-spiel in Oldenburg mit 26:25 Toren. Aktuell 

belegt man den 9. Tabellenplatz mit 07:15 Punkten. 

Trainiert wird die Mannschaft von André Eggers 

Trainingszeit: 

  Mittwochs von 17:30 Uhr bis 19:30 Uhr in Großenaspe 

  Freitags von 18:00 Uhr bis 20:00 Uhr in Kattendorf. 

Die Heimspiele werden in der Rudi-Allais-Halle jeweils sonntags um 11:30 Uhr 

ausgetragen. 

André Eggers 

 

 



Männliche C-Jugend 

In der Saison 2011/2012 spielen die Jungs der männlichen Jugend C in der 

Kreisoberliga Süd und belegen nach der Hinrunde nur aufgrund des schlechteren 

Torverhältnisses den 6.Platz. 

Nach zunächst 3 Niederlagen zu Beginn der Saison konnte gegen die Mannschaft 

des SC Nahe 06 der erste Saisonerfolg gefeiert werden. Auch im darauffolgenden 

Spiel konnten wir einen deutlichen Sieg auf unserem Punktekonto verbuchen. 

Das letzte Spiel der Hinrunde wurde nach einem spannenden Kopf an Kopf 

Rennen mit ständigem Führungswechsel leider mit einem Tor verloren. Mit den 

bisher gezeigten Leistungen der Jungs können wir  zufrieden sein, da jeder 

einzelne Spieler sich leistungsmäßig verbes-sert hat. 

Für unsere männliche C-Jugend spielen: 

Danny F., Julian K., Justin N., Sven W., Jannik N., Dennis P., Ole W., Felix K., 

Tim D., Mattes B. und Tjardo S.  

Wir trainieren immer jeden Freitag in der Zeit von 17:00 Uhr bis 18:30 Uhr in der 

Rudi – Allais-Halle in Großenaspe. Interessierte der Jahrgänge 97/98 sind  uns 

immer herzlich Willkommen! 

Timo Norden & Lars Ulrich 

 

Weibliche B- Jugend 

Wir haben derzeit 15 Spielerinnen in der Mannschaft, bewegen uns zurzeit im 

unteren Tabellenbereich ( 7 Platz ) und hoffen, dass wir nach der 

Mannschaftsumstellung und Verstärkung durch einen Neuzugang (aus Bad 

Bramstedt) und 4 reaktivierten Spie-lerinnen bald unseren Tabellenplatz 

verbessern können. Seit unserem Mannschaftstreffen im September ( im Beisein 

unserer Jugendwartin ) stellen wir mit Freude fest, dass die Teilnahme an den 

Trainingseinheiten von allen Spielerinnen regelmäßig wahrgenommen wird.  

Dieter Keller 

 

2. Herren 

Die 2. Herrenmannschaft trifft sich jeden Donnerstagabend ab 20:00 Uhr, um in 

der kleinen Sporthalle in Großenaspe zu trainieren. Mittlerweile umfasst der 

Kader mehr als 12 Spieler, von denen einige zu Beginn der Saison zu uns 

gewechselt sind bzw. nach langer Zeit wieder mit dem Handballsport angefangen 

haben. 

Nachdem die Spiele der Hinrunde (bis Ende Januar 2012) ausgetragen sind, wird 

durch die Spielkommission des Kreishandballverbandes eine Neueinteilung  

vorgenommen. Die restlichen Saisonspiele werden in der Kreisklasse 

ausgetragen. 

Die Rückserie startet mit einen Punktverhältnis von 04:04 und einem 

Torverhältnis von 107:103. Wer Lust verspürt in dieser Truppe mitzuwirken, 

melde sich bitte bei dem Mannschaftsverantwortlichen, André Eggers 

(Mobiltelefon: 0171 6951078). 

 

2. Damen 

Unsere 2.Damenmannschaft (Altersdurchschnitt: 34,3 Jahre) spielt in der 

Kreisklasse und trifft sich immer am Mittwochabend ab 20:00 Uhr in Großenaspe, 

um in der großen Halle gemeinsam mit den 1. Damen zu trainieren. 

Trainiert und betreut wird die Damen von André Eggers, der die Mannschaft zu 

Beginn der Saison von Olaf David übernommen hat. Das Damenteam besteht aus 

Spielerinnen, die in der weiteren Umgebung von Großenaspe zuhause sind. Auch 

einige Spielerinnen, die aus Boostedt ( u.a. Janine und Christine Kähler) 

stammen, gehören zum Kader der Mannschaft. 

Aktuell belegt das Team mit 08:14 Punkten den 8. Tabellenplatz. 



Um Einzelheiten aus dem Umfeld der Mannschaft zu erfahren, sollte man sich mit 

Anke Stick (Telefon Nr. 04327 / 241) telefonisch in Verbindung setzen oder 

einmal zwanglos beim Training vorbeischauen. 

 

Weibliche D-Jugend 

Die kleinen Mädels treffen sich immer am Donnerstagnachmittag ab 18:00 Uhr 

zum Training in der großen Sporthalle in Großenaspe. Trainiert und betreut wird 

die Mannschaft zurzeit von Jasmin von Lanken und Sandra Schlott. Die beiden 

Betreuerinnen versuchen im Rahmen ihrer Möglichkeiten, den kleinen Damen das 

1x1 des Handball-sportes beizubringen. 

Aktuell ist man nicht sehr erfolgreich. Man wartet immer noch auf den ersten 

Saisonsieg. Aber auch ohne den notwendigen Erfolg haben die Mädels sehr viel 

Spass beim Training. 

Nach dem Saisonende (Anfang April 2012) fährt die Mannschaft über Pfingsten 

gemeinsam zum Lenste Cup an den Ostseestrand. 

Die Aussicht, die wärmenden Sonnenstrahlen an der Ostsee zu genießen, müsste 

doch Anreiz genug sein, um das Interesse zu wecken, Handball in Großenaspe zu 

spielen. Schaut einfach beim wöchentlichen Training in Großenaspe vorbei. 

Jasmin von Lanken und Sandra Schlott 

 

F-Jugend 

Wir sind 10 bis 12 Kinder, die ganzjährig die kleine Sporthalle in Großenaspe 1 x 

in der Woche, immer dienstags in der Zeit von 15:00 bis 16:00 Uhr zum Spielen 

mit und ohne Ball nutzen. Wir sammeln Erfahrung auf Turnieren.   

Renate Kieckbusch  

Vorschau – bitte vormerken - 

Im Rahmen der Feierlichkeiten „100 Jahre Großenasper SV“ bestreitet die erste 

Herrenmannschaft ein Vorbereitungsspiel gegen den VfL Bad Schwartau (aktuell 

2. Bundesliga). 

Gespielt wird auf jeden Fall in der Rudi-Allais-Halle. 

Termin und Spielbeginn werden auf der Homepage der SG bekanntgegeben. 

 

www.sg-boostedt-grossenaspe.com. 

 

Friedrich-Karl Ulrich 

(Obmann der SG Boostedt/Großenaspe + Spartenleiter Handball Großenasper 

SV) 

Kinderturnen 

Montags in der Zeit von 14:30 – 15:30 Uhr haben 3 – 5-jährige Kinder die 

Möglichkeit, sich in der Turnhalle auszutoben. Wir beginnen mit einem Lied. 

Danach folgt eine Auf-wärmphase, anschließend werden gemeinsam Geräte 

aufgebaut, an denen die Kids immer wieder begeistert turnen. Zum Abschluss 

verabschieden wir uns mit einem Lied.  

 

Eltern-Kind-Turnen findet dienstags von 16:00 – 17:00 Uhr statt. Es ist für 1 – 3-

jährige Kids gedacht. Rituale wie Anfangs- und Schlusskreis sind auch hier 

wichtig.  

Silke Ostermann  Tel.: 14742 

Modellflug  

Es liegt kein schriftlicher Bericht vor. 

 

http://www.sg-boostedt-grossenaspe.com/


Nordic-Walking 

Es liegt kein schriftlicher Bericht vor. 

 

Reiten 

Das Jahr fing mit den Mounted-Games Pairs am 09.-10.04.2011 an. Nach 

anfänglichen Aufbauproblemen, ausgelöst durch starke Stürme, fand auf den 2 

Koppeln von Volker Asbahr in Freiweide ein gelungenes Turnier statt. Es 

starteten 91 Paare in der offenen und 21 Paare in der Jugendklasse. Wir mussten 

wieder mit einer Warteliste arbeiten, da es mehr Reiter gab, die starten wollten, 

als wir bewältigen konnten. Die Reiter sind aus ganz Deutschland, Dänemark und 

Luxemburg angereist.  

Am 30.04.2011 fand unser Frühjahrsritt statt. Mit sieben Reiterinnen und zwei 

Fahrradfahrerinnen ging es durch das schöne Halloher Gehege. 

Wie jedes Jahr fand am Pfingstsonntag unser traditionelles Ringreiten statt. Es 

starteten 59 Reiterinnen und Reiter in 5 Disziplinen. Am Freitag darauf, fand 

dann unser beliebtes Helferringreiten statt. Auf dem Drahtesel wurde um den 

Wanderpokal gestochen. Erst mit den Stecher, dann mit der kurzen und zum 

Schluss mit der langen Lanze. Jürgen Pingel ging nach Stechen als Sieger hervor.  

Am 20. und 21.08.2011 fand das Breitensportturnier in Bad Segeberg statt. 

Wir haben dort nicht nur die Mounted-Games sondern auch das Ringreiten 

organisiert. Es wurde eine gelungene Veranstaltung. 

Das geplante Vereinstreffen mussten wir leider 2 Mal wegen schlechten Wetters 

absagen. Der Reitplatz war nicht bereitbar. 

Am 25.09.2011 fand dann unser Herbstritt statt. Bei schönem Wetter führte Anja 

Siemen die 8 Reiterinnen über eine herrliche Strecke. Carsten Holtorff hatte 

spontan seinen Trecker und Anhänger startklar gemacht und die 15 Zuschauer 

konnten so die Reiterinnen begleiten. Nach dem Ritt durch die Osterau konnten 

wir am „Peerstall“ eine Pause einlegen. Dies war ein schöner Saisonabschluss. 

Am 25.11.2011 haben wir dann unser 30-jähriges Jubiläum auf der Diele von 

Carsten Holtorff gefeiert. Wir waren sehr erfreut dass wir einige der 

Gründungsmitglieder, auch welche, die nicht mehr im Verein sind, begrüßen 

konnten. 44 Personen sind unserer Einladung gefolgt und wir haben uns einen 

Film der Standartenübergabe von 1927 und einige neuere Filme angesehen. Den 

ganzen Abend wurden Bilder mit dem Beamer an der Wand gezeigt. Viele Alben 

mit älteren Bildern lagen zum Stöbern bereit und es wurden viele Geschichten 

erzählt. Werner Heller hielt einen Rückblick aus den ersten 10 Jahren, in denen 

er 1. Vorsitzender war. Es wurde ein sehr schöner Abend. 

 

Rückentraining  

Wir treffen uns immer montags von 15:30 - 17:00 Uhr in der kleinen Sporthalle, 

um den Rücken zu stärken. Denn, wer sich richtig bewegt und mit gezieltem 

Training den Rücken stärkt, kann Beschwerden vorbeugen. Bewegung und 

Kräftigung sind auf Dauer die beste Therapie und Vorbeugung von 

Rückenbeschwerden. In Bewegung bleiben, Tipps zum Heben und Tragen im 

Alltag, das zeigt Heike uns jede Woche mit neuen Übungen. Hast Du Lust 

mitzumachen, dann komm einfach mal zum Probetraining  

Gunda Stürwohld  

 

Seniorensport 

Es liegt kein schriftlicher Bericht vor. 

 



Skat 

Es liegt kein schriftlicher Bericht vor. 

 

 

Spielgruppe 

Es liegt kein schriftlicher Bericht vor. 

 

Sportabzeichen   

Es liegt kein schriftlicher Bericht vor. 

 

Stepp-Aerobic 

Es liegt kein schriftlicher Bericht vor. 

 

Tennis   

Das Jahr 2011 bewegte sich aus Sicht der Tennissparte in geregelten Bahnen. 

Der winterliche Jahresanfang spielte sich mit einer Herren- und einer 

Damenmannschaft in traditioneller Weise in Trappenkamp ab, wo beide 

Mannschaften sehr gut abschnitten. Allerdings zeigten sich in der 

Turnierorganisation einige Verschleißerscheinungen, so dass offen ist, wie es hier 

weitergehen wird. 

Anfang März trafen wir uns alle zum Bowling in Neumünster, quasi als verspätete 

Weihnachtsfeier, um uns als Gemeinschaft auf den vor uns liegenden Sommer 

einzu-stimmen. An den darauf folgenden Wochenenden begannen dann auch die 

Platzvorbereitungen, die, wie schon in den letzten Jahren, dank guten Wetters 

zügig voran-kamen. 

Somit konnten wir also am Vortag des 1. Mai Saisoneröffnung feiern und 

nachmittags zum „Tag der offenen Tür“ laden. Der Zustrom interessierter 

Neuzugänge ließ sich dieses Jahr allerdings gut bewältigen, lediglich eine 

Tennisdame eines anderen Vereins kam zu Besuch. 

Schon eine Woche später begannen die Punktspiele. Die Damenmannschaft in 

der Bezirksliga belegte am Ende der Saison einen guten vierten Platz, die 

Herrenmannschaft in der Bezirksklasse platzierte sich an dritter Stelle. Das sind 

ausgezeichnete Ergebnisse für uns:  

Herzlichen Glückwunsch an beide Mannschaften. 

Zur Ferienpassaktion im August kamen erfreulich viele 

Kinder.  

12 von Alter und Fertigkeiten sehr unterschiedliche Schüler 

wurden auf die drei Plätze verteilt und von unseren 

pädagogisch und sportlich erfahrensten Mitgliedern betreut. 

Den Kindern hatte es ganz offensichtlich gefallen, denn 

selbst eine längere Zwangspause wegen Regens hatte niemanden dazu 

veranlasst, zu gehen. 

 

Verabschiedet haben wir die Sommerferien mit unserem traditionellen 30-

Stunden-Turnier, das auch dieses Jahr wieder bei ordentlichem Wetter 

stattfinden konnte und zahlreiche Tennisaktive und sogar einige Ehemalige (auf 

dem Heimweg von der Radi-Party) ans Lagerfeuer zog. 

 

Den Rest des Jahres zeigte sich das Wetter durchwachsen, so wurde auch unser 

heiß gehandeltes, internes „Damen gegen Herren“ Turnier ein Opfer nasser 

Wetterkapriolen. Mitte Oktober allerdings hatten wir Glück, denn zu unserem 



Saisonabschlussturnier öffnete sich die Wolkendecke für einen wunderschönen 

„Indian Summer“ – Nachmittag. 

 

Ein letztes gesellschaftliches Highlight bot sich im 

November, als sich eine Delegation aus acht Abgesandten 

aufmachte, die Skihalle in Wittenburg zu erkunden. Eine 

sportliche Erfahrung der ganz anderen Art, von der, Gott sei 

Dank, alle Gips frei wieder zurückgekehrt sind. 

 

Bilder, Berichte und Aktuelles wie immer unter http://www.tennis-

grossenaspe.de 

Das Vorstandsteam der 

Tennissparte GSV 

 

 

Tischtennis 

Es liegt kein schriftlicher Bericht vor. 

 

 

Töpfern   

Es liegt kein schriftlicher Bericht vor. 

 

Yoga   

Wir treffen uns mittwochs von 18:15 Uhr bis 19:45 uhr im Kulturraum der 

Schule. Bärbel Wiechmann ist unsere Übungsleiterin. Zurzeit sind wir 16 

Teilnehmerinnen. 

Im Sommer haben wir eine Fahrradtour unternommen. Das Jahr wurde mit einer 

Weihnachtsfeier abgeschlossen. 

Wir würden uns über Verstärkung freuen. 

Gisela Laudenbach 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.tennis-grossenaspe.de/
http://www.tennis-grossenaspe.de/


Mitgliederstand per 01.01.2012 

 

 

 

 

Alter         MÄNNLICH         WEIBLICH           GESAMT 

    Aktiv Passiv Summe   Aktiv Passiv Summe   Aktiv Passiv Summe 

bis 6 Jahre   19 0 19   23 1 24   42 1 43 

7 - 14 Jahre   133 2 135   99 5 104   232 7 239 

15 - 18 

Jahre   51 3 54   39 10 49   90 13 103 

19 - 26 

Jahre   64 9 73   38 12 50   102 21 123 

27 - 40 

Jahre   65 11 76   52 20 72   117 31 148 

41 - 60 

Jahre   104 57 161   89 53 142   193 110 303 

ab 61 Jahre   38 36 74   31 19 50   69 55 124 

                          

Gesamt   474 118 592   371 120 491   845 238 1083 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 


